

1^{res} Journées Nationales Suisses sur la stérilisation

Schweizerische Gesellschaft für Sterilgutversorgung
Société Suisse de Stérilisation Hospitalière



Le mot du président

par Frédy Cavin, Président de la SSSH/SGSV

Lors de l'assemblée générale 2003 à Winterthur, il a été décidé que la SSSH devait organiser un congrès en même temps que les futures assemblées. En 2004, cet événement a pu avoir lieu en collaboration avec le 10^e symposium sur la stérilisation et a obtenu un vif succès. Afin de mettre en place les 1^{res} Journées Nationales Suisses sur la stérilisation, le comité central s'est fortement investi en 2005. Comme vous pourrez le constater dans le programme, tous ses membres vont participer à celui-ci. D'autres spécialistes reconnus, de la pratique et de l'industrie, de Suisse, d'Allemagne et de France, viendront compléter l'équipe des présentateurs pour assurer les 16 conférences de ces deux journées.

En plus des présentations, les participants pourront découvrir les produits utiles à leur travail quotidien dans les salles où plus d'une vingtaine de sociétés exposeront et seront à votre disposition pour répondre à vos diverses questions. Je tiens d'ores et déjà à les remercier très sincèrement de leur appui sans lequel cette organisation n'aurait pas été possible.

Dans les « Bonnes pratiques de retraitement des dispositifs médicaux stériles », il est mentionné que: *la qualité de la préparation*

des dispositifs médicaux stériles dépend dans une grande mesure de la compétence, de la formation, de la formation continue et du comportement du personnel impliqué dans ces opérations. Cet événement important permet en effet d'assurer la formation continue des personnes qui travaillent en stérilisation, mais aussi d'échanger leurs expériences au-delà des frontières linguistiques puisque les conférences seront tra-

duites de manière simultanée en français et en allemand.

J'espère que le programme que nous vous avons préparé retiendra toute votre attention et que vous ferez de la promotion pour celui-ci. En attendant de vous retrouver très nombreux, je souhaite d'ores et déjà à tous les participants beaucoup de plaisir à ce congrès.

